

GÉNÉALOGIE. Les ateliers font le plein



Le club de généalogie rencontre du succès. DR

Gaby Forgeau, président de l'association Généalogie Nord Vendée, a de quoi être satisfait. La nouvelle association rencontre un franc succès et a fait le choix d'adapter « la formation et l'aide aux généalogistes débutants. » Cela « en alternant tous les mois une journée de permanence libre d'accès à tous les membres, à l'heure qui leur convient, pour un accompagnement personnel ».

« Créée le 17 juin dernier, Généalogie Nord Vendée a dépassé ses prévisions », constate Gaby Forgeau. L'association « démontre que le programme établi était cohérent ». La reprise des cours se fera mi-janvier. Les membres du bureau sont toujours en quête d'une ouverture de site début 2022.

■ Contact : contact@asso-gnv.fr